
2019/03/07
⼈権の花運動の感謝状贈呈式があ
りました

| by ホームページ管
理者

峰⼭⼩学校では、京都地⽅法務局、京都府⼈権擁護委員連合会、京丹後市が主催する「⼈権の花」運動の取組を進め
てきました。
    ※ ⼈権の花運動に取り組んでいます

取組では、⼈権に関する紙芝居などでで学ぶとともに、⼈権の花「スイセン」を贈呈いただき、鉢に植えて⼤切に育
ててきました。今、そのスイセンがかわいらしい花を咲かせています。
    ※ 春が間近です

今⽇は、⼈権擁護委員や法務局等の皆様にお越しいただき、感謝状を贈呈していただきました。また、⼈権擁護委員
協議会の会⻑様から、⼦どもたちの取組を褒めていただきました。、⼀⼈⼀⼈に素敵な記念品もいただきました。
スイセンの花が咲くのを、毎朝楽しみにしてきた⼦どもたち。そんな⼦どもたちにとって、今⽇はとてもうれしい⽇
になりました。

▼感謝状や記念品をいただく⼦どもたち

 

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jolg68pu0-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo6m9un5a-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joxuq1z1j-153#_153


▼育ててきたスイセンを⼿に記念撮影

18:53

2019/03/06
安全ボランティアの会の皆さんと
下校しました

| by ホームページ
管理者

峰⼩校区安全ボランティアの会は、安⼼・安全の校区づくりを⽬的に、「できる⼈が、できるときに、できること
を」をモットーとして、１４年間活動していただいています。毎朝、街のあちらこちらに⽴っていただき、また登校
に付き添っていただき、下校時には⼦どもたちに声をかけていただきながら、⼦どもたちの安全を⾒守り続けてきて
いただきました。「今⽇はあの⼦の姿が⾒えないけど、どうしたのかな︖」「⾵邪をひいていたようだけど、元気に
なってよかったね」など、いつも⼦どもたちを気にかけていただいています。峰⼭⼩学校にはなくてはならない皆様
です。
今⽇は、そんなボランティアの皆様にお集まりいただき、総会と⼦どもたちからの感謝の会、付き添い下校の取組を
お世話になりました。
ボランティアの会の会⻑様からは、「みんなが元気に、安全に登校してくれるのがうれしい」とお話をいただきまし
た。また、児童を代表して、児童会⻑が⽇頃の感謝の気持ちをお伝えしました。
安全ボランティアの会の皆様、ＰＴＡの皆様の活動のおかげをもちまして、狭い幹線道路に多くの⾞が⾏き交う交通
事情の厳しい校区でありながら、今年も交通事故なく過ごすことができています。⼼からお礼を申し上げます。

▼ボランティアの会の会⻑様のお話をいただきました

▼児童会⻑が代表して感謝のことばをお伝えしました

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joq9mfyi1-20#_20


▼付き添い下校をお世話になりました

18:09

2019/03/04 卒業式の練習が始まりました | by ホームページ管理者

３⽉に⼊り、いよいよ卒業式が間近に迫ってきました。
今⽇は、１〜５年⽣が体育館に集まり、卒業式の呼びかけや歌の練習をしました。
教室でしっかりと練習を重ねてきた⼦どもたち。やる気いっぱいの態度で、素敵な歌声が体育館に響きました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joq7mekly-20#_20


20:57

2019/03/01 図書室に春が来ました | by ホームページ管理者

図書委員会では、これまで季節に合わせた飾り付けを⼯夫して、図書室を居⼼地のよい場所にする活動に取り組んで
きました。
３⽉は、新緑、桜、ひな祭りなどをテーマにした飾り付けです。図書室に春が来ました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jofumbzje-20#_20


 

18:49

2019/03/01 ２年⽣ 版画を刷りました | by ホームページ管理者

運動する⼈を題材にして、⼤きな版画づくりに挑戦してきた２年⽣。体の動きを表現するために、パーツごとに版を
作り、組み合わせをいろいろと試してきました。
そうして完成した版を使い、今⽇はいよいよ最後の刷りです。⼤きな⽤紙に写し取りました。
インクをつけるだけでも⼀苦労。友達に⼿伝ってもらいながらの作業です。苦労した分、助け合った分、作品ができ
あがった喜びは⼤きいですね。

▼試したり⼯夫したりしながら取り組んだ版づくり

▼友達に⼿伝ってもらいながらインクをつけて・・・

▼そっと紙をめくってみると・・・

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jog56978w-20#_20


▼素敵な作品の完成

18:40

2019/02/27 ６年⽣を送る会がありました | by ホームページ管理者

全校児童が体育館に集まり、「６年⽣を送る会」をしました。お世話になった６年⽣に感謝に気持ちを伝えるため
に、４年⽣・５年⽣が中⼼となって全校みんなで取り組んできました。
今⽇の会では、全校で遊んだあと、６年⽣にプレゼントに渡したり歌を贈ったりして、これまでの感謝を伝えまし
た。また、下級⽣の気持ちに応えて、６年⽣から合奏や合唱の発表を聞かせてもらいました。
６年⽣と下級⽣の気持ちが通い合う、素敵な会になりました。

▼下級⽣のアーチの下をくぐって６年⽣が退場

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jovpinbqs-20#_20


▼６年⽣へのプレゼントのひとつ
「いつまでも わすれないでね」

19:11

2019/02/26
３年⽣が京丹後市⽴郷⼟資料館を
⾒学しました

| by ホームページ
管理者

３年⽣は、社会科で、古い道具と昔のくらしについて学習しています。
今⽇は、地域のくらしの様⼦をもっと知るため、京丹後市の郷⼟資料館に⾒学に⾏きました。
資料館では、かまどでの炊飯や⾷事の様⼦、電気のない時代の灯り、洗濯板を使った洗濯、蓄⾳器など、昔のくらし
と道具について、詳しく教えていただきました。また、広い館内を案内していただき、昔の教科書や学校での学習、
農具、織機など、多くの⺠俗資料を実際に⾒たり触ったりさせていただきました。
聞いて知っているのと、実際に⾒て触ってみるのとでは、⼤違い。⼦どもたちは、たくさん質問をしながら興味津々
で学んでいました。また、昔の⼈の⽣活の知恵に感⼼しながら⾒学させていただきました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jongm3rp5-20#_20


 

19:46

2019/02/25 春が間近です | by ホームページ管理者

学校の中庭にある梅の⽊に、花が咲き始めました。
１１⽉に、１年⽣が「⼈権の花運動」で植えたスイセン（詳しくはこちら）にも、かわいい花が咲き始めています。
峰⼭⼩学校に、春が間近までやってきています。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joxuq1z1j-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo6m9un5a-20#_20


13:59

2019/02/22
６年⽣を送る会の歌練習をしま
した

| by ホームページ管理
者

２⽉２７⽇（⽔）、お世話になった６年⽣への感謝の気持ちを伝えるため、「６年⽣を送る会」を⾏います。今、来
年度の峰⼭⼩リーダーになる４年⽣・５年⽣が中⼼になり、取組を進めているところです。また、各学級では、６年
⽣へのプレゼントを作ったり、６年⽣に贈る歌の練習をしたりしています。
今⽇は、４年⽣・５年⽣の⼦どもたちが１〜３年⽣の教室を訪問し、歌の指導をしてくれました。４年⽣・５年⽣の
笑顔と歌声が、１〜３年⽣の⼦どもたちの体いっぱいの声を引き出し、教室が素敵な歌であふれました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joukn58t2-20#_20


17:19

2019/02/22
児童会本部役員を選ぶ選挙をし
ました

| by ホームページ管
理者

来年度の新しい児童会本部役員を選ぶための演説会と投票をおこないました。
⽴候補した４年・５年は、全校のみんなのために⾃分の⼒と時間を使おうという⼦どもたちです。どの候補者も、峰
⼭⼩学校のよいところや変えていきたいところをよく考え、どんな学校にしたいのか、どんな取り組みをしていきた
いのか、原稿なしで堂々とみんなに訴えました。
どの候補者が選ばれても、みんなが⼒を合わせて楽しく学ぶことのできる学校を⽬指して頑張ってくれることと思い
ます。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joazgj6bu-20#_20


17:15

2019/02/20
来年度１年⽣の体験⼊学をしま
した

| by ホームページ管理
者

元気いっぱいの新１年⽣が、峰⼭⼩学校に来てくれました。今⽇は体験⼊学です。
１年⽣と⼀緒に、勉強したり、⼯作をしたりと、楽しく過ごしました。また、他のこども園の⼈ともたくさん触れ合
い、お話をして仲良くなることもできました。４⽉の⼊学式が楽しみです。
１年⽣も、新１年⽣に学校のことを知ってもらおうと頑張りました。２時間の体験⼊学の最初から最後まで、優しい
お兄さん・お姉さんでした。

▼１年⽣教室で体験⼊学を開始

▼峰⼭⼩学校の１年間の様⼦を紹介

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo4wfo8qz-20#_20


▼机に向かって鉛筆を使ったり、⼯作を作ったりしました。
１年⽣のお兄さん・お姉さんが隣で教えてくれました。

 

▼作った⼯作でみんなで遊びました。

▼１年⽣のお兄さん・お姉さんのアーチをくぐって
「さようなら」「４⽉に待っているよ」

19:07

2019/02/19
「６年⽣を送る会」に取り組んで
います

| by ホームページ管
理者

６年⽣の卒業まで、あと２０⽇あまりとなりました。
今年度⼀年間を振り返り、峰⼭⼩学校のリーダーとして様々な取組を進めてきた６年⽣への感謝の気持ちを伝えるた
めに、児童会では「６年⽣を送る会」に取り組んでいます。
今⽇は、休み時間に５年⽣・４年⽣が集まって、６年⽣に送るプレゼント作りをしました。全校の⼦どもたちの⼼を
こめたプレゼントです。きっと思いが伝わることでしょう。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jonsbkd3p-20#_20


 

19:45

2019/02/17 授業参観をしました | by ホームページ管理者

今⽇は、ＰＴＡの年度末総会・学級懇談会でした。
それに合わせ、全学級の授業参観をしました。
本年度最後の授業参観です。これまでの学習の成果の発表や家族へのメッセージなど、様々な内容の授業を⾒ていた
だきました。

▼あおぞら学級「できるようになったよ」

▼エジソン学級「いろいろチャレンジ」

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jokirug3m-20#_20


▼１年⽣ ⽣活「もうすぐみんな にねんせい」

▼２年⽣ 国語「楽しかったよ、⼆年⽣」

▼３年⽣ 道徳「⼀りん⾞にのれた」



▼５年⽣ ⾳楽「⼼をこめて表現しよう」

▼６年⽣ 学級活動「感謝の会」

 
※ ４年⽣は、⼆分の⼀成⼈式を⾒ていただきました

16:48

2019/02/17
４年⽣が⼆分の⼀成⼈式をしま
した

| by ホームページ管理
者

ご家庭からたくさんの⽅に来ていただき、４年⽣が⼆分の⼀成⼈式をしました。
１０歳の節⽬を迎えるに当たって、これまでの⾃分を振り返り、これからの⾃分について考えるための取組です。峰
⼭学園⼩中⼀貫教育のカリキュラムとして、学園内すべての⼩学校で実施しています。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?action=pages_view_main&active_action=journal_view_main_detail&post_id=2706&comment_flag=1&block_id=20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jog5t4v89-20#_20


峰⼭⼩学校でも、これまで⾃分が様々な⼈に⽀えられながら成⻑してきたことを振り返り、これからどのような⾃分
になりたいのか、夢や希望、志について⼀⼈⼀⼈がスピーチをしました。これまで、学級の仲間で⼒を合わせて学び
合い、⽀え合い、成⻑しあってきた⼦どもたち。将来の夢や希望も、⼈に喜んでもらうために〇〇になりたい、⼈の
役に⽴つ⽣き⽅をしたい、みんなが幸せになるために・・・、そんな思いや決意に溢れたものばかりでした。
京丹後市の⼩中⼀貫教育は、１〜４年をⅠ期、５年〜中１年をⅡ期としています。４年⽣の⼦どもたちはⅠ期を卒
業、４⽉からはいよいよⅡ期の⾼学年の仲間⼊りです。Ⅰ期卒業を迎えた⼦どもたちの成⻑がしっかりと⾒られた⼆
分の⼀成⼈式になりました。

16:14

2019/02/15
観察池再⽣プロジェクト 池の名前
が決まりました

| by ホームページ
管理者

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jov7255cd-20#_20


エジソン学級では、学校の観察池をたくさんの⽣き物が住む池にしようと、これまで３年間、「観察池再⽣プロジェ
クト」に取り組んできました。今では、たくさんの⽔⽣植物と⿂が住み、多くの種類の昆⾍が集まる素敵な池に⽣ま
れ変わっています。
この池の⽔⽣植物をもっと増やしていくために、中庭に⼩さな池をつくりました。この池で⽔⽣植物を育て、学校だ
けでなく、地域にも広げていけないかという計画です。そして、全校の⼦どもたちから、この池に付ける名前を募集
していました。

   ※ 観察池再⽣プロジェクト 池の名前を募集

全校からたくさんの応募がありましたが、その中からエジソン学級の⼦どもたちが「にこにこ池」を選んでくれ
ました。峰⼭⼩学校のみんながニコニコと過ごせるように、との思いが伝わる素敵な名前です。
この池を使って、これからもエジソン学級の研究が続きます。

▼峰⼭⼩に新しくつくった中庭の池です

▼全校集会で池の名前を発表しました

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?action=pages_view_main&active_action=journal_view_main_detail&post_id=2608&comment_flag=1&block_id=20#_20


▼池のそばに⽴てる看板も作りました

20:44

2019/02/14
６年⽣が橋名版を執筆しまし
た

| by ホームページ管理
者

校区内の河川改修に伴い、橋（※）の架け替え⼯事が⾏われています。この橋の完成に、⼦どもたちが関わらせてい
ただくことになりました。⼦どもたちが橋の名前や川の名前を書き、それを名版として新橋に取り付けていただきま
す。峰⼭地区河川整備等まちづくり促進協議会からお話をいただきました。
取り組んだのは６年⽣です。卒業記念制作の⼀環として、⽑筆で⼼をこめて書きました。
それぞれが書いた習字の中から⼀⽂字ずつを集め、共同作品として名版にしていただきます。全員の⽂字が橋名版の
どこかに⼊るという計画です。
今後数⼗年間、百年間と町の発展を⽀えていくこの橋を⾒るたびに、⼩学校の思い出や故郷の町への思いを強くして
くれることと思います。

   ※「井祢の尻橋」 市役所横の⼩⻄川に架かる橋です。

▼まず、河川整備等まちづくり促進協議会の⽅に来ていただき
河川改修やまちづくりの取組について教えていただきました。

▼「井祢の尻橋」「いねのしりはし」「⼩⻄川」の⽂字を書きました

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joy78hjx7-20#_20


20:02

2019/02/13 避難訓練をしました | by ホームページ管理者

２⽉１４⽇は、峰⼭⼩学校の⽕災記念の⽇です。５６年前のこの⽇、峰⼭⼩学校で⽕災が起き、旧本館（講堂棟）を
残して全焼してしまいました。

※詳しくはこちらの記事をご覧ください ・・・ 「⽕災記念展を開いています」

この１４⽇を前に、⽕災を想定した避難訓練をしました。
まず、学校集会で峰⼭⼩の⽕災についての話を聞き、⼤⽕事だったにもかかわらず、⽇頃の訓練をしっかりとしてい
たおかげで誰も命を落としたりけがをしたりしなかったことを知りました。また、それぞれの教室で、命を守るため
の態度や⾏動について学びました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo5g82puc-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?action=pages_view_main&active_action=journal_view_main_detail&post_id=2699&comment_flag=1&block_id=20#_20


実際の訓練では、どの⼦も真剣な態度で取り組み、「おさない・⾛らない・しゃべらない」の約束を守って安全に素
早く避難することができました。

12:45

2019/02/12 版画の学習をしています | by ホームページ管理者

１年⽣から５年⽣まで、図画⼯作科の授業で版画の学習をしています。
⾃由に⼯夫して試したり、刷り上がりのおもしろさを味わったり、⾃分が表現したいことを考えて下絵や版づくりを
計画したりと、それぞれの学年に合わせて学びます。
どんな作品ができあがるか、楽しみです。

▼１年⽣は「顔」を題材にした紙版画です。
紙を⼿でちぎってパーツを作り、

それらを重ねながら、版にしていきます。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo32hq1n0-20#_20


刷りおわって形が写し取られる瞬間が、版画学習のだいご味です。

 

▼２年⽣は、運動を題材にした紙版画です。
様々な動きを表現するために、体のパーツごとに版を作り、
パーツの組み合わせを⼯夫し、いろいろと試しています。



▼３年⽣はステンシル版画です。
カッターナイフを使って型紙を作り、絵の具を刷り込んで仕上げます。

できあがりを想像しながら版づくりを進めています。

▼４年⽣は⽊版画、彫刻⼑を使って版を作ります。
絵の具を使って刷り、多⾊版画に仕上げます。

⼀度彫ってしまうとやり直しができないため、計画性が必要です。



20:51

2019/02/08 ⽕災記念展を開いています | by ホームページ管理者

峰⼭⼩学校は、昭和38年２⽉14⽇、⽕災をおこし、旧本館（講堂棟）を残して焼け落ちてしまいました。
当時の峰⼭⼩学校には、600⼈以上の児童がいました。⼤雪で１メートル以上の積雪がある中でしたが、先⽣の指⽰
にしたがって整然と裏⼭に⾮難し、逃げ遅れたりけがをしたりした⼦どもは⼀⼈もありませんでした。その避難訓練
のようなしっかりした⾏動は、多くの⼈から感⼼されたそうです。
このことを忘れないため、毎年この時期に「⽕災記念展」を開き、当時の貴重な多くの写真を展⽰しています。
来週の２⽉１３⽇（⽔）には、避難訓練も⾏う予定です。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo80hpq4z-20#_20


16:11

2019/02/07
２年⽣が⼿形・⾜形をとって学び
ました

| by ホームページ管
理者

１⽉から、「⼼・体・命の学習」をしています。
２年⽣では、これまでの⾃分の成⻑を振り返ってみようと、⼿形と⾜形をとりました。⾚ちゃんの⼿形・⾜形と⽐べ
ながら、⾃分にも⾚ちゃんの時があったこと、たくさんの⼈の⽀えの中で⼤きくなり、今、２年⽣になっていること
を実感しました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo22liu5h-20#_20


20:10

2019/02/06 全校集会をしました | by ホームページ管理者

毎週⽔曜は、全校児童が体育館に集まり、全校集会をしています。
今⽇は、児童会の⼦どもたちが中⼼になって取り組む集会でした。

本部・学級委員会会からは、１⽉２５⽇に実施した⼤縄⼤会についての発表がありました。⼀⼈⼀⼈のことを⼤切に
考え、⼒を合わせて取り組んできたこと、⾃分たちで考え解決し、喜びを分かち合ってきたことなど、取組をしっか
りと振り返りました。また、「この取組で付けた⼒を、次につないでいこう」と全校に呼びかけました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=johmla4hx-20#_20


給⾷委員会からは、いつもおいしい給⾷を作っていただいている調理員さんに、感謝の気持ちを込めた寄せ書きを渡
しました。全学年⼀⼈⼀⼈の⼦どもたちが書いた調理員さんへのメッセージです。調理員さんからは、「いつも残菜
がほとんどなく、皆さんが楽しくしっかりと給⾷を⾷べてくれていることがうれしいです」とお話していただきまし
た。

給⾷委員会では、休み時間も使って作業し、素敵な寄せ書きに仕上げました。調理員さんにもきっと喜んでいただけ
ると思います。



21:25

2019/02/05
児童会本部役員選挙が始まりま
した

| by ホームページ管理
者

来年度の前期児童会本部役員を選ぶための選挙の取組がスタートしました。
今⽇は、３年⽣以上の学級から、選挙管理委員になった⼦どもたちが集まり、担当の先⽣とこれからの取組について
話し合いました。
５年⽣はいよいよ峰⼭⼩学校のリーダーに、また、４年⽣は児童会本部活動への初めての参加となります。⽴候補者
はもちろんのこと、応援者も各学級の⼦どもたちも、みんなが笑顔で通える峰⼭⼩学校になるために⼀⽣懸命に考え
合える取組にしたいと思います。

16:46

2019/02/05
２⽉の図書コーナーができまし
た

| by ホームページ管理
者

季節や⾏事に合わせて、本を読みたくなるような環境づくりを進めている児童会図書委員会。今⽉は、バレンタイ
ン・デーや節分にちなんだ本を集め、コーナーを作ってくれました。「おにの本」「チョコレートの本」コーナーで
す。
楽しい読書の世界が広がります。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jogntof6v-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo22otzm2-20#_20


▼バレンタイン・デーにちなんだ「チョコレートの本」コーナー

▼節分にちなんだ「おにの本」コーナー

16:40

2019/02/03 中学校で⽴志式がありました | by ホームページ管理者

峰⼭学園 峰⼭中学校で、⽴志式がありました。
中学校２年⽣の⽣徒が、⽴志宣⾔として、決意の⾔葉（習字）を⽰して作⽂を読み上げます。
体育館では、学級代表の⽣徒が、これまでの⾃分を振り返ると共に今後のより良い⽣き⽅を考え、将来の希望・職業
選択などについて堂々と発表していました。また、それを聞いている１年・２年の⽣徒も含めて、体育館が厳粛で⼼
地良い空気に満ちていました。
峰⼭学園の⼩中⼀貫教育では、⼩学校４年⽣で「⼆分の⼀成⼈式」、中学校２年⽣で「⽴志式」を⾏い、⾃分の⽣き
⽅・在り⽅を考える節⽬にしています。峰⼭⼩学校でも、２⽉１７⽇(⽇）の授業参観で、４年⽣が「⼆分の⼀成⼈
式」を⾏います。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo9134wqu-20#_20


12:35

2019/02/01
地域の施設を訪問させていただ
きました

| by ホームページ管
理者

峰⼭⼩学校では、周りの⼈々や地域のために⾃分の⼒を使おうとすることを⼤切にしています。児童会の委員会活動
でも、地域の清掃活動や施設等への訪問などに取り組んでいます。
今⽇は、体育委員会の⼦どもたちが、地域の介護施設を訪問させていただき、歌やリコーダーの演奏などを発表させ
ていただきました。
短時間でしたが、訪問をとても喜んでいただき、⼦どもたちにとっても⼼に残る体験をさせていただきました。
受け⼊れていただき、ありがとうございました。

 

22:40

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jochm35v1-20#_20


2019/01/31
６年⽣ 説明⽂を読んで学んで
います

| by ホームページ管
理者

６年⽣は、国語で、「⾃然に学ぶ暮らし」という説明⽂を学習しました。
その学習を⽣かし、筆者の考えと⾃分の考えを⽐べながら、理想的な未来の社会について⽂章に書いてまとめていま
す。今⽇は、図書室で様々な資料を探して読み、⾃分の考えを深めたり、論拠を明確にしたりすることに取り組みま
した。
学校図書室は、楽しい読書の場であると同時に、資料を活⽤して学ぶ「学習・情報センター」でもあります。

12:52

2019/01/31
今⽇の給⾷は、東京都の料理で
した

| by ホームページ管理
者

給⾷の郷⼟料理シリーズ、今⽇は東京都です。
関東煮は、関⻄のおでんと少し違います。薄⼝しょうゆを使って、少し⽢めの味付けをしていただきます。また、⼤
学芋は、東京⼤学の前に合った芋屋の料理が⼤学⽣の間で流⾏したなどの説などがあるように、東京由来の料理で
す。⽢くておいしい⼤学芋、⼦どもたちも⼤好きです。

献⽴ ︓ ご飯、関東煮、ツナと⼩松菜のおひたし、⼤学芋、⽜乳

12:29

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joig9rnet-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo6qxy2as-20#_20


2019/01/30
京都サンガF.C「サンガつながり隊」
のサッカー教室がありました

| by ホームペー
ジ管理者

京都のＪリーグチーム｢京都サンガF.C.」から福中善久コーチをお招きし、サッカー教室をしました。「サンガつなが
り隊」の取組に応募し、実現した授業です。２年⽣と４年⽣が指導していただきました。
サッカー教室と⾔っても、サッカーの技術向上を⽬的とした教室ではありません。楽しみながらボールに触れること
を通して、⾃分で考え判断したり、思いを友達に伝えたり、仲間づくりをしたりすることを⼤切にした授業です。
丹後の冬にはめずらしい快晴の空の下、福中コーチの楽しい授業で様々なゲームや運動に取り組みました。「『伝え
る』ことよりも『伝わる』ことが⼤事」「⾃分たちで考えてやってごらん」「答えはひとつじゃないよ」など、⾃分
たちで決めて⼯夫してみる楽しさ、⼈と⼈とがコミュニケーションでつながっていくことの楽しさを実感した、あっ
という間の４５分間でした。

▼２年⽣

▼４年⽣

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jow586mhr-20#_20


 

 

21:32

2019/01/30
授業づくりの研究をしていま
す

| by ホームページ管理
者

⼦どもたちにもっと「わかる・できる」授業をするために、また、⼦どもたちが将来⼤⼈になって社会で活躍できる
⼒を⾝に付けられるよう、授業づくりの研究をしています。
今⽇は、１年⽣の授業を⾒ての研究です。１年⽣の落ち着いて意欲あふれる学習ぶりに感⼼しながら、⼦どもたちが
さらに考えを伝え合い、学び合える授業を全校でどうつくっていくかについて話し合いました。
先⽣たちも頑張っています。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joxqih1y9-20#_20


21:13

2019/01/28 ⾷について学びました | by ホームページ管理者

先週から、給⾷週間に取り組んでいます。
今⽇は、峰⼭中学校の栄養教諭の先⽣に来ていただき、４・５・６年⽣が⾷について学びました。
健康のために毎⽇の⾷事の摂り⽅がとても⼤切であること、⾷事と病気・⾎液が⼤きく関係していること、脂質・塩
分・糖分などの摂りすぎに気を付けなければならないことなど、たくさんの教材を使って、わかりやすく教えていた
だきました。
⾷に関⼼を持ち、⾃分の健康を⾃分で⾼められる思考⼒や判断⼒を持った⼦どもになってほしいと思います。

▼５年⽣

▼６年⽣

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo4cgesqw-20#_20


13:55

2019/01/28
「６年⽣を送る会」の取組がスタ
ートしました

| by ホームページ
管理者

先週、児童会の「⼤縄⼤会」が⼤成功に終わりました。６年⽣のリーダーを中⼼に、全校児童が絆を深め、⼀⼈⼀⼈
を⼤切にすることの値打ちを学んだ取組でした。
今⽇からは、５年⽣が中⼼になって、お世話になった６年⽣への感謝をこめた取組がスタートします。「６年⽣を送
る会」です。
朝の会の時間に、５年⽣の⼦どもたちが下級⽣の教室に⾏き、取組の説明を⾏いました。
⼦どもたちがつくった⽬標は、「６年⽣に、これまでの感謝の気持ちをしっかり伝え、安⼼して卒業してもらえるよ
うな会にしよう」です。どんな取組になっていくのか、とても楽しみです。
「６年⽣を送る会」は、２⽉２７⽇（⽔）の予定です。

▼下級⽣に取組を説明する５年⽣

13:55

2019/01/28
今⽇の給⾷は、新潟・岩⼿の郷⼟
料理でした

| by ホームページ
管理者

給⾷の郷⼟料理シリーズ、今⽇は新潟・岩⼿でした。
「味噌ごた煮（みそごたに）」は新潟県南⿂沼地⽅の郷⼟料理です。⾥芋、⼤根、⼈参などをだし汁や味噌等で煮込
んで作ります。
「ひっつみ」は岩⼿県の有名な料理です。⼩⻨粉をこねて薄く伸ばし、⼿でちぎりって鍋の中へ。鶏⾁や油揚げ、季
節の野菜とともに煮込んでいただきます。
温かくて、ホッとするふるさとの家庭料理、とてもおいしくいただきました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joaupfbdl-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=job7p1xm1-20#_20


献⽴ ︓ ご飯、巣ごもり卵、味噌ごた煮、ひっつみ、⽜乳

13:12

2019/01/25 ⼤縄⼤会をしました | by ホームページ管理者

児童会の⼤縄⼤会をしました。
「最初から最後まで協⼒し合い、真剣に取り組み、順位関係なく絆が深められるようにしよ
う︕」
児童会の⼦どもたちが作った⼤縄⼤会の⽬標です。
この⽬標の達成に向けて、５年⽣・６年⽣のリーダーを中⼼に、どのチームも、声の掛け合い、教え合い、励まし合
いを⼤切にしながら練習を進めてきました。
練習中には、うまくいかないことやトラブルもたくさんありましたが、⾃分たちで知恵を出し合い、解決しようと努
⼒してきました。⾃ら問題を解決しようとする⼒、友達とつながり合う⼒を伸ばしてきた取組だったと思います。
今⽇の本番では、そんな⼦どもたちの笑顔、歓声、仲の深まりがたくさん⾒られました。
ひと⽉間の取組で、友達の頑張りや喜びを⾃分の喜びに変えて⽀え合った⼦どもたちに、⼤きな拍⼿を送ります。

▼児童会⻑の開会あいさつ

▼練習の成果を発揮して頑張りました

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo7d6klxw-20#_20


▼友達の頑張りに精⼀杯の応援を送りました
友達の頑張る姿が、⾃分の喜びになりました



▼最後のふりかえりまで、チームでしっかりと

 

19:44

2019/01/25
今⽇の給⾷はロシアの郷⼟料理
です

| by ホームページ管理
者

給⾷の郷⼟料理シリーズ、今⽇はロシア料理です。
クリームの⼊ったドミグラスソースがとてもおいしいビーフストロガノフです。⼦どもたちに⼤⼈気のメニューで
す。今⽇は、バターライスを使って、⼀層おいしく仕上げていただきました。

献⽴ ︓ バターライス、ビーフストロガノフ、ブロッコリーのサラダ、リンゴ、⽜乳

19:27

2019/01/24
峰⼭⼩学校のオリジナル⾷器を紹
介します

| by ホームページ管
理者

峰⼭⼩学校の給⾷⾷器をご紹介します。茶わんや⽫に、校章と紅葉の絵柄が描かれています。峰⼭⼩学校オリジナル
の⾷器です。
峰⼭⼩学校がある丘陵は、「紅葉ヶ丘」と呼ばれています。その紅葉をあしらっているのです。
どこにもない素敵な⾷器で、⼦どもたちはいつもおいしく給⾷をいただいています。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo50dxi13-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joc9osqgq-20#_20


給⾷の郷⼟料理シリーズ、今⽇は⽇本。北海道の郷⼟料理でした。
調理室にあるオーブンを使って、鮭のチャンチャン焼きをつくっていただきました。この地⽅ではなかなか⾷べるこ
とのない料理です。貴重な体験です。

献⽴ ︓ ご飯、鮭のチャンチャン焼き、松前漬け、⾖腐のすまし汁、⽜乳

16:08

2019/01/23 ⼤縄跳び練習を再開しました | by ホームページ管理者

インフルエンザが学校に⼊ってきたため、今週の⽉曜から⼤縄跳び練習を中⽌していました。今⽇、まだ⽋席してい
る⼦どももいますが、⼦どもたちの体調をみながら練習を再開することにしました。
計画を⼀⽇遅らせ、１⽉２５⽇（⾦）に⼤縄⼤会を⾏う予定です。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jov8wqcr7-20#_20


19:45

2019/01/23
今⽇の給⾷は韓国・中国の郷⼟料
理でした

| by ホームページ管
理者

給⾷の世界の郷⼟料理シリーズ、今⽇は韓国・中国です。
ピリ⾟のチャプチェ、ふっくら卵のかきたまスープ、餡がたっぷり⼊った⾁まんなど、今⽇もご馳⾛です。
⾁まんも全て⼿作りで、とても⼿間のかかる調理でしたが、調理室で奮闘していただきました。⼦どもたちも⼤満⾜
の給⾷でした。

献⽴ ︓ ごはん、チャプチェ、かきたまスープ、⾁まん、⽜乳 

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=job61xjjo-20#_20


19:34

2019/01/22
今⽇の給⾷はアメリカの郷⼟料
理でした

| by ホームページ管
理者

給⾷の世界の郷⼟料理シリーズ、今⽇はアメリカです。
チリコンカンも、ハッシュドポテトも、⼦どもに⼤⼈気のメニューです。どこの学級でも、とても早く⾷べ終えまし
た。本当においしかったのですね。
アツアツのチリコンカン、揚げたてのハッシュドポテトが⾷べられるように、給⾷調理室では時間を細かく考えて調
理していただいています。そんな給⾷調理員さんたちの⼼配りも、給⾷週間で⼦どもたちに知ってもらいたいことの
ひとつです。

献⽴ ︓ ごはん、チリコンカン、ハッシュドポテト、ボイルブロッコリー、⽜乳

今週は、インフルエンザ感染予防のため、
みんな前を向いて給⾷をいただいています。

13:04

2019/01/21
今⽇の給⾷はスペイン・イタリアの
郷⼟料理でした

| by ホームページ
管理者

⾷事のあり⽅を⾒直し、給⾷やよりよい⾷⽣活などについて学ぶため、給⾷週間に取り組んでいます。この取組と連
動して、給⾷も「世界の郷⼟料理を味わおう」と、多彩なメニューを計画しています。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=josoqiwj6-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jowzkduhy-20#_20


今⽇は、スペイン・イタリアの郷⼟料理がテーマです。
スパイシーでたくさんの⿂介が⼊ったパエリア、トマトの酸味がさわやかで野菜たっぷりのミネストローネなど、⼤
満⾜の給⾷でした。
とても⼿間のかかる献⽴ですが、⼦どもたちの笑顔のために、給⾷調理員さんも頑張っていただいています︕

献⽴ ︓ パエリア、マセドアンサラダ、ミネストローネ、⽜乳

18:00

2019/01/18
５年⽣が「ばら寿司」づくりを体
験しました

| by ホームページ
管理者

丹後地⽅の郷⼟料理「ばら寿司」。今⽇の給⾷の献⽴でもあります。（下の記事をご参照ください）
５年⽣は、その「ばら寿司」を実際に作って⾷べる体験をしました。
教えていただいたのは、⾷⽣活改善推進員の皆様です。
「ばら寿司」は、まつぶた（松蓋）と呼ばれる⽊箱の中につくり、それをケーキのように切り分けて盛りつけます。
そんな昔からの独特の作り⽅を体験させていただきました。
⾷べ慣れてはいても、実際に作るのは初めての⼦どもたち。とても楽しい、そして貴重な体験をさせていただきまし
た。
⾷⽣活改善推進員の皆様、ありがとうございました。

今⽇は「京丹後⾷育の⽇」として、他の学年でも給⾷で「ばら寿司」を⾷べました。ふるさと丹後を代表する「ばら
寿司」、ソウルフードとして⼦どもたちの⼼の中にはぐくまれていくことと思います。

▼はじめに⾷⽣活改善推進員の皆様のお話を聞きます

▼実際に料理を体験

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joutxgxrf-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jobajh2on-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jobajh2on-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jobajh2on-20#_20


▼⽊箱につくり、切り分けて盛りつけます

 
▼とてもおいしい「ばら寿司」の出来上がり

▼⾷⽣活改善推進員の皆様と⼀緒にいただきました

21:43



2019/01/18
京丹後⾷育の⽇は「ばら寿司」給
⾷でした

| by ホームページ管
理者

今⽇の給⾷は、丹後地⽅の郷⼟料理「ばら寿司」でした。
「ばら寿司」は、サバを煮込んで作った「おぼろ」を使った料理です。酢飯の上に、おぼろをたっぷりとちらし、錦
⽷卵、シイタケ、かまぼこ、紅ショウガなどをのせていただきます。それぞれの家庭によって、少しずつ具材や味付
けが異なります。
今ではなかなか家庭で作ることが少なくなった「ばら寿司」ですが、ふるさと丹後をしっかりと味わうことのでき
た、とてもおいしい給⾷でした。

献⽴ ︓ ばら寿司（特別栽培⽶）、磯⾹和え、お講汁、ぽんかん、⽜乳

21:22

2019/01/18 授業参観をしました | by ホームページ管理者

今⽇は授業参観でした。
１・３年⽣は教科の学習を、２・４・６年⽣は「⼼・体・命の学習」を⾒ていただきました。また、５年⽣は、丹後
地⽅の郷⼟料理「ばら寿司」づくりを体験し、その様⼦を⾒ていただきました。
どの学年も、友達とともに⼀⽣懸命に学びに向かう姿を⾒ていただけたのではないかなと思います。

▼あおぞら学級               ▼エジソン学級

 
▼１年⽣                   ▼２年⽣

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jobajh2on-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo6fpmhmv-20#_20


 
▼３年⽣                   ▼４年⽣

 
▼６年⽣

21:10

2019/01/17 ⼤縄⼤会の模擬戦をしました | by ホームページ管理者

１⽉１８⽇の児童会「⼤縄⼤会」に向けて、本番さながらの模擬戦をしました。
⾚、⽩、⻘の３チームに分かれて、お互いのこれまでの練習の成果を発揮し合い、交流する取組です。本番では、こ
の模擬戦で跳べた回数と、本番で跳べた回数を⽐較しながら、各チームの成⻑を確かめあう予定です。
本番まであと１週間。異年齢の絆を⼀層深めながら練習を重ねていきます。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jolbm7382-20#_20


12:41

2019/01/16
４年⽣が１年⽣に合唱を教えに⾏
きました

| by ホームページ管
理者

６年⽣の卒業に向けて、６年⽣への感謝の思いを込めた合唱の練習が始まりました。峰⼭⼩学校の卒業式で歌い続け
てきた合唱曲です。
今⽇は、４年⽣が、１年⽣に歌を教えに⾏きました。１年⽣の前で⼀⽣懸命に歌い、「次は⼀緒に歌って︕」などと
優しく指導してくれた４年⽣。そんな４年⽣の姿に、「４年⽣ってすごい︕」「あんな４年⽣になりたい︕」と、１
年⽣の⼦どもたちの感想が聞かれました。

19:38

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joc8lmgdd-20#_20


2019/01/16 書き初め展をしています | by ホームページ管理者

⼦どもたちが新年への決意を込めて書いた書き初めを展⽰しました。
１年⽣は硬筆（鉛筆など）、３年⽣以上は⽑筆を使っての書き初めです。
ぜひご鑑賞ください。

  ◎ 書き初め展  １⽉１５⽇（⽕）〜１⽉１８⽇（⾦）
       １階会議室で、午前９時〜午後７時まで開催
       １８⽇（⾦）は午後１時まで

18:54

2019/01/15
⼼・体・命の学習が始まってい
ます

| by ホームページ管理
者

１⽉は、「⼼・体・命の学習」を⾏います。
⼼⾝の発達や⽣命の仕組みなどを理解し、⾃他の⽣命や⼈格を尊重するとともに、男⼥の平等を認識して互いに思い
やる⼼と態度を養うことなどが⼤きな⽬標です。
２年⽣、４年⽣、６年⽣は、１⽉１８⽇（⾦）の授業参観で学習の様⼦を⾒ていただくなど、ご家庭と連携しながら
指導を進めていきます。ご協⼒をよろしくお願いします。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo8itvhn3-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo1hucj7q-20#_20


20:48

2019/01/11
図書室にお正⽉・節分がきまし
た

| by ホームページ管理
者

児童会の図書委員会は、いつも季節感あふれる飾り付けで図書室を楽しくしてくれています。
今回は、初春、お正⽉、節分がテーマです。
飾り付けだけではなく、テーマにちなんだ本を図書委員の⼦どもたちが集め、お正⽉・節分コーナーもできました。
図書室で素敵な本と出合い、本好きな⼦どもがもっと増えてほしいと思います。

 

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jockxuiyo-20#_20


19:44

2019/01/10
カルタ・百⼈⼀⾸⼤会をしまし
た

| by ホームページ管理
者

１⽉10⽇（⽊）、各学年ごとにカルタ・百⼈⼀⾸⼤会をしました。
１年〜３年⽣は「峰⼭カルタ」、４〜６年⽣は「⼩倉百⼈⼀⾸」です。
どの学年も、冬休みの課題として、ご家庭のご協⼒をいただき、カルタの練習をしたり百⼈⼀⾸を覚えたりしてきま
した。また、４年⽣は、京都府⽴峰⼭⾼等学校の先⽣をお招きして、百⼈⼀⾸の歴史や歌⼈などについても学んでき
ました。
今⽇は、その成果を発揮する⽇です。⼤盛り上がりの低学年、真剣に集中する⾼学年と、それぞれに楽しい時間を過
ごすことができました。

***********************************************************************************

低学年は「峰⼭カルタ」です。
ふるさと峰⼭町の様々な場所や歴史、⽂化がカルタになっています。

カルタ遊びを通して、郷⼟を学びます。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo43bw8bu-20#_20


３年⽣以上は、百⼈⼀⾸に挑戦です。
⾼学年になるにつれ、たくさんの歌を覚えている⼦も出てきます。



19:12

2019/01/08 書き初め | by ホームページ管理者

各学級で、書き初めに取り組んでいます。
１年⽣・２年⽣は、硬筆（鉛筆など）での書き初め、３年⽣以上は⽑筆での書き初めです。新年の決意を新たに、ど
の⼦も真剣に紙に向かっています。
⼦どもたちの⼒作は、１⽉１５⽇（⽕）から「書き初め展」で展⽰します。ぜひご鑑賞ください。

▼１年⽣は、初めての書き初めです。
シーンとした教室で、みんな真剣です。

 

23:35

2019/01/08
⼤縄⼤会に向けてチーム練習が始

| by ホームページ
管理者

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jory8b2rx-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jonf76ill-20#_20


まりました

児童会の⼤縄⼤会に向けて、各チームでの練習が始まりました。
「最初から最後まで協⼒し合い、真剣に取り組み、順位関係なく絆が深められるようにしよ
う︕」
児童会の⼦どもたちが作った縄跳び⼤会の⽬標です。
この⽬標の達成に向けて、５年⽣・６年⽣のリーダーを中⼼に、どのチームも、声の掛け合い、教え合い、励まし合
いを⼤切にしながら練習を進めています。

23:25

2019/01/07 ３学期が始まりました | by ホームページ管理者

３学期が始まり、峰⼭⼩学校に⼦どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきました。
朝、張り切って登校してきた⼦どもたち。始業式の後も、各学級で３学期の⽬標を話し合ったり、冬休みの⽣活を交
流し合ったりと、充実した⼀⽇を過ごしました。
素敵な３学期になりそうです。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jonf76ill-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joc3skumh-20#_20


▼３学期の係活動の話合い

▼３学期の個⼈⽬標づくり

▼冬休みのお話を聞く会



▼カルタ⼤会に向けた練習

21:37

2018/12/21 ２学期が終了しました | by ホームページ管理者

２学期の終業式をしました。
７２⽇間という⻑い２学期の間に、⼦どもたちは様々な⼒を⾝に付けてきました。
峰⼭⼩学校では、聴き合い、話し合い、教え合うといった「学び合い」の授業を通して、将来に⽣きて働く深い学び
の⼒を付けることを⼤切にしてきました。
また、⾃分のために頑張ることはもちろんですが、⼈のために⾃分の⼒を出せる⼦どもになろうと呼びかけ、⾏事や
児童会の取組を進めました。
教職員も奮闘してきましたが、⼦どもたちの学習や⽣活をさらに本物にするために保護者・地域の皆様のお⼒も積極
的にお借りすることができました。
この２学期の成果を引き継ぎ、３学期もさらに⼦どもたちの⼒を伸ばすよう、教職員が⼀丸となって取り組んでいき
たいと思います。
本校教育への保護者の皆様の温かいご理解とご協⼒、地域・保護者の皆様のご⽀援、峰⼩校区安全ボランティアの会
の皆様の毎⽇の⾒守り活動など、多くの皆様に⽀えていただき２学期を終えられますことに、⼼より感謝申し上げま
す。

▼２学期終業式

深く学び合う⼦どもを⽬指して

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joim8qjvr-20#_20


 

⼈のために⾃分に⼒を使える⼦どもを⽬指して

 

保護者・地域の皆様の⼒をお借りしながら

 

地域の皆様に⾒守られながら

  

14:20

2018/12/21
こども園の皆さんが遊びに来てく
れました

| by ホームページ管
理者

今⽇はとても暖かな⽇差しが注ぐ、穏やかな⽇になりました。
お散歩に出かけていた地域のこども園の皆さんが⽴ち寄ってくれ、グラウンドや遊具で楽しく遊んでもらいました。
４⽉になったら、峰⼭⼩学校に⼊学する⼦どもたちもいます。待っていますよ︕

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=job1jq6rm-20#_20


12:10

2018/12/20
２年⽣と３年⽣が英語交流をし
ました

| by ホームページ管
理者

京丹後市では、３年⽣・４年⽣で毎週１時間、外国語活動として英語に慣れ親しむ活動をしています。また、５年
⽣・６年⽣では毎週２時間の英語学習をしています。
今⽇は、３年⽣が、これまでの学習を⽣かして２年⽣と英語交流をしました。
まず、ＡＥＴのエルウィン先⽣に教えていただいた「パパイアダンス」をみんなで踊りました。
そのあと、「グリーンの野菜は︖」など、３年⽣が考えた英語を使ったクイズなどを楽しみました。２年⽣も聞き覚
えのある単語が出てきて、⼤いに盛り上がりました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joe6wy14u-20#_20


22:58

2018/12/19
１年⽣ ⾃分たちの⼒でお楽しみ
会をつくります

| by ホームページ
管理者

２学期の終了まであと３⽇。
どの学級でも、２学期の学習・⽣活の成果や３学期に向けてさらに頑張っていくことなどについて、みんなで振り返
りまとめる活動をしています。
１年⽣では、「２がっき がんばったね会」をすることになりました。⼦どもたちが⾃分たちで考えた出し物を、⼀⽣
懸命に話し合いながら練習したり、⼒を合わせて道具を作ったりしています。９か⽉前に⼊学してきた⼦どもたちで
すが、意⾒を出し合い、協⼒し合う姿に⼤きな成⻑を感じます。
ガンバレ、１年⽣︕

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jofo8ix35-20#_20


20:01

2018/12/19
教室内の空気環境を検査をしま
した

| by ホームページ管理
者

冬になり、教室を締め切ったり、ストーブをたいたりする⽇が増えました。そのため、教室内の空気環境が悪化しな
いよう、どの教室でもこまめに換気することを⼼がけています。
今⽇は、学校薬剤師様に来ていただき、教室内の空気の状況を測定していただきました。
⼦どもたちが健康にしっかりと勉強することができるよう、結果を⾒て、ストーブの種類や置き場所、机の配置など
を検討していきたと思います。

19:24

2018/12/18
峰⼭⾼等学校に出前授業をしてい
ただきました

| by ホームページ
管理者

４年⽣と５年⽣では、京都府⽴峰⼭⾼等学校に出前授業をしていただきました。
峰⼭⾼等学校は、峰⼭⼩学校の校区内にあり、⼦どもたちにとってとても⾝近な学校です。
今⽇は、国語科の先⽣と理科の先⽣に来ていただき、専⾨の学習内容を分かりやすく、楽しく教えていただきまし
た。
９０分という⻑い時間の授業でしたが、⼦どもたちは興味津々、あっという間の楽しい学びのひとときでした。
お世話になりました峰⼭⾼等学校の先⽣⽅、ありがとうございました。

   ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joxblhbvi-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jol9hh85x-20#_20


４年⽣は、百⼈⼀⾸について教えていただきました。出前授業「⼩倉百⼈⼀⾸を楽しもう」です。
「⼤江⼭ いくのの道の・・・・・・」の歌にまつわる和泉式部と⼩式部内侍のお話など、百⼈⼀⾸について⼤変に⾯
⽩く、また分かりやすく教えていただきました。
その後は、先⽣に読みあげていただきながら、実際にグループで札を取り合って楽しみました。⼦どもたちにとって
なじみの薄い古典の世界ですが、先⽣のお話を通して、また歌留多取りを通して、古典への親しみと興味をぐんと⾼
めることができました。

 

５年⽣は、理科の先⽣に来ていただき、地学・天⽂について幅広くお話をしていただきました。
様々な鉱物の標本、化⽯、丹後地域の地質資料、衛星の模型など、たくさんの資料を準備いただき、⾃由に触らせて
いただきながら⼤地について学習を深めました。
また、地球の誕⽣から⼈類の誕⽣までの⻑い道のりを、廊下や教室をフルに使って教えていただきました。ダイナミ
ックな⽣命の誕⽣とその不思議さに、⼼を奪われました。



 

22:02

2018/12/18
２年⽣ 遊びランドの取組が進ん
でいます

| by ホームページ管
理者

⽣活科の学習で、⾝近な物を利⽤して遊び道具をつくっている２年⽣。学校のたくさんの⼈を招待し、みんなで楽し
く遊ぼうと計画しています。
今⽇は、これまで各グループでつくってきた遊びを他のグループにも遊んでもらい、意⾒やアドバイスを聞いてみよ
うという学習をしました。
「もっと○○してみるといいと思う」、「○○できるとおもしろい」など、様々な気付きを出し合いました。さらに楽
しい遊びになるように、みんなの意⾒を参考にして考え、⼯夫していきます。
みんなで協⼒して学びを進めている2年⽣です。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jos3gmr1t-20#_20


▼本番に向けて、みんなで遊んでみました

 

 

▼遊んでみて気がついたことを、付箋に書いて交流します

20:58

2018/12/17
６年⽣が中学校の⼊学説明会に⾏
ってきました

| by ホームページ
管理者

今⽇は、峰⼭中学校の⼊学説明会があり、６年⽣の児童が出席しました。
まずは峰⼭中学校の校舎内を先⽣に案内していただき、中学校での⽣活のイメージを膨らませました。
説明会では、保護者の皆様と⼀緒に、中学校の学習や⽣活、健康などについて説明を受けました。成績を伸ばすのは
⾃分次第であること、ルールを守った規律ある⽣活を⼼がけること、⽣活リズムを整えることなど、それぞれが中学
校⽣活を充実するために⼤切なことだと教えていただきました。
また、警察ＯＢのスクールサポーターの⽅から、情報機器やＳＮＳなどの使い⽅を⼗分に考え、⾃分を守りながら⽣
活する⼤切さについても教えていただきました。
中学校の制服採⼨もあり、４か⽉後に迫った中学校⼊学に希望を膨らませ、残された⼩学校⽣活の⼀層の充実を⼼に
誓った⼊学説明会でした。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joexstflf-20#_20


 

20:53

2018/12/17 電⼦⿊板が設置されました | by ホームページ管理者

昨年度、６年⽣教室に設置していただいた電⼦⿊板。
電⼦教科書や動画で学んだり、友達の考え⽅を共有したり、グラフや図形を動かしたり、教科書やノートを拡⼤した
り、プレゼンしたりと、「わかる・できる」授業に⼤活躍してきました。
このたび、京丹後市教育委員会に、あおぞら学級、エジソン学級、３年⽣〜５年⽣の各教室にも、１台ずつ導⼊して
いただきました。
先⽣たちも効果的な使い⽅を勉強し、誰にとっても楽しくわかる授業づくりに活⽤していきます。

20:25

2018/12/14
１年⽣と６年⽣が⼤縄とび練習を
しました

| by ホームページ管
理者

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joatoi61m-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo0lb52zf-20#_20


１⽉の児童会「⼤縄とび⼤会」に向けて、１年⽣と６年⽣が縄とび練習をしました。
１年⽣にとっては６年⽣とのふれあいの中で頑張りを発揮する場、６年⽣にとってはリーダーとしての責任や思いや
りを実践する場です。
１年⽣の肩を優しく押してあげるチーム、皆で励ましの声かけをするチーム、跳べるコツを教えてあげるチームな
ど、どのチームも⼀⽣懸命です。
これからも、練習の過程でもっともっと絆を深めていってほしいと思います。

21:52

2018/12/13
児童会がイラスト展⽰会をして
います

| by ホームページ管
理者

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo42s762b-20#_20


児童会の情報環境委員会が、イラスト展⽰会を開いています。⽬的は、「全校のみんなが絵を⾒たときに明るく笑顔
になれるような学校にする」です。
⼦どもたちが描いたイラストを各学級から集め、昇降⼝に掲⽰してくれました。
テーマは「冬」、サンタ、雪だるま、コタツ、かまくら・・・・。低学年のかわいらしいイラストから、⾼学年の本
格的なイラストまで、楽しい作品がそろいました。峰⼭⼩学校へお越しの際は、ぜひご覧ください。

18:58

2018/12/12 全校集会をしました | by ホームページ管理者

毎週⽔曜⽇は、全校児童が体育館に集まって、集会活動を⾏っています。
今⽇は、児童会の各委員会からの発表がありました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jov027dkt-20#_20


▼本部・学級委員会からは、縄跳び⼤会のめあての提案です。
「最初から最後まで協⼒し合い、真剣に取り組み、
順位関係なく絆が深められるようにしよう︕」

素敵なめあてです。

▼保健安全委員会からは、インフルエンザの予防についてです。
劇あり、クイズありの楽しい発表で、⼿洗いの仕⽅や
マスクの付け⽅などがとてもよくわかりました。

▼体育委員会からは、縄跳びの技の紹介です。
難しい技も軽々と跳ぶ姿に、⼤きな拍⼿が送られました。

⼦どもたちの縄跳び練習に⼀層熱が⼊ること間違いなしです。

▼情報環境委員会からは、イラスト⼤会についてです。
⼦どもたちが⼀⽣懸命に書いたイラストの紹介がありました。



今⽇から昇降⼝に掲⽰されます。

13:36

2018/12/11
書き初めの練習が始まりまし
た

| by ホームページ管理
者

新年を迎え決意を新たにするための「書き初め」。 冬休みを前に、各学年で練習が始まりました。１、２年⽣は硬
筆（鉛筆やペン）、３年⽣以上は⽑筆による書き初めです。特に３年⽣は、画仙紙に書くのも床で書くのも初めての
体験です。先⽣のお話や注意を聞いて、⼀⽣懸命に練習しています。
年が明け、１⽉１５⽇（⽕）から、⼦どもたちが⼼をこめて書いた書き初めを⼀堂に会して「書き初め展」を⾏いま
す。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jog6yv8gy-20#_20


15:46

2018/12/10 初雪 | by ホームページ管理者

⼟曜⽇・⽇曜⽇の冷え込みで、峰⼭⼩学校にも積雪がありました。
体育館の⼤屋根に降った雪が滑り落ち、⾬樋にきれいな⽩い道をつくっています。
いよいよ本格的な冬の到来です。

14:17

2018/12/07
１年⽣ なわとびを頑張ってい
ます

| by ホームページ管理
者

１年⽣では、体育の時間に縄跳びに取り組んでいます。また、児童会の⼤縄とび⼤会に向けて、⼤縄にも挑戦してい
ます。
休み時間には、多くの⼦どもたちが励まし合いながら縄跳びの練習。
「先⽣、⾒て︕ 交差とびができるようになったよ︕」
「前とびが１００回できたよ︕」
「○○ちゃん、すごいよ︕」
やる気いっぱい、挑戦⼼いっぱいの素敵な⼦どもたちです。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jorkasfnk-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joaxfjaal-20#_20


▼体育の時間に縄跳びに取り組んでいます

▼⼤縄で「８の字とび」にも挑戦

▼休み時間にも教室で練習
 みんなで応援し合いながら頑張っています

18:54

2018/12/06
２年⽣ あそんでためしてくふ
うして

| by ホームページ管
理者

２年⽣では、⽣活科の学習で、⾝近な物を利⽤して遊びに使うものを⼯夫してつくっています。学校のたくさんの⼈
を招待し、みんなで楽しく遊ぼうという計画です。
段ボールや⽜乳パック、紙コップなどが、⼦どもたちのアイデアで楽しい遊び道具にどんどんと変わっていきます。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joapc9x4s-20#_20


また、⾃然と友達どうしでの知恵の出し合い、助け合い、協⼒したものづくりが始まります。学級のつながりもぐん
と深まる、素敵な学習です。

▼友達と知恵を出し合い、協⼒してつくっています

 

 

19:16

2018/12/06
⼤縄とび⼤会に向けてチーム集会
をしました

| by ホームページ
管理者

１⽉におこなう⼤縄とび⼤会に向けて、⾚・⽩・⻘の異年齢チームで集会活動をしました。集会では、みんなで⽬標
を確かめ、どんな⼤会の取組にしたいのかを⾼学年の⼦どもたち⼀⼈⼀⼈が発表しました。
「勝ち負けや記録もあるけれど、その前にみんなが仲良くなれる取組にしたい」と多くの⼦どもたちが考えていま
す。結果だけでなく、練習の過程も⼤切にして値打ちのある取組にしようとしている⼦どもたちです。

⾚チームの⽬標
⾃分から積極的に意⾒を⾔い、それを受け⽌め、より仲の良いチームになろう。

⽩チームの⽬標
順位関係なく、笑顔で終われるようにしよう︕
チームの失敗をみんなでカバーし、協⼒して絆を深めよう︕

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joo9g2poh-20#_20


⻘チームの⽬標
チームのみんなが前向きな声かけをし、しんけんに取り組み、きずなを深め、笑顔で終われる⼤縄⼤会にしよう。

19:10

2018/12/05
租税教育に関する感謝状をいただ
きました

| by ホームページ管
理者

峰⼭⼩学校では、国税庁が推進している「租税教室」に毎年取り組んでいます。租税教室は、次代を担う⼦どもたち
が税の意義や役割を正しく理解するために、税務署等により学校などで開催されているものです。今年度も税理⼠様
を講師としてお招きし、６年⽣が税に関する学習をおこないました。
このたび、その取組を評価していただき、「租税教育推進校に対する表彰」として、峰⼭税務署⻑様から感謝状と記
念品をいただきました。
⽴派な感謝状をありがとうございました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jokzfenem-20#_20


18:45

2018/12/05
安全ボランティアさんへの感謝の集
いを開きました

| by ホームページ
管理者

「峰⼭校区安全ボランティアの会」は、「できるときに、できることを」をモットーに、登下校を中⼼にして⼦ども
たちの安⼼・安全のために活動していただいています。⾞が多く交通事情の厳しい校区環境の中で、多くのボランテ
ィアの皆様に⼦どもたちの命を守っていただいてきました。
今⽇は、警察ＯＢとして⾒守り活動をしていただいているスクールガードリーダー様と安全ボランティアの皆様にお
集まりいただき、感謝の会を開きました。ボランティア会⻑様のごあいさつの後、感謝の気持ちを込めて⼤正琴クラ
ブの⼦どもたちが素敵な演奏を贈らせていただきました。また、児童会の代表が、⽇頃の⾒守りへの感謝をお伝えし
ました。

▼毎⽇⼦どもたちを⾒守っていただいている皆様です

▼児童会⻑が感謝の⾔葉をお伝えしました

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jot20uxgm-20#_20


▼⼤正琴クラブの演奏を聴いていただきました

18:05

2018/12/05
４年⽣ アルコールについて学習
しました

| by ホームページ管
理者

４年⽣では、健康に関する学習の⼀環で、アルコール（お酒）について学習しました。
⼦どもがアルコールを摂取するとどのような害があるのかについて、養護教諭の先⽣から教えていただきました。ま
た、お店で売っている飲料の中には、アルコールが含まれているものがあることも学びました。そして、それをどう
⾒分ければよいのかについても、実際の容器を⾒ながら考えました。
しっかりとした知識と考えを持って、⾃分の体を⾃分で守る⼦どもになってほしいと思います。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jokvi2a6t-20#_20


12:32

2018/12/04 ⼤縄とび⼤会 始動︕ | by ホームページ管理者

児童会の取組 「⼤縄とび⼤会」がいよいよ始動しました。
「チームで⼒を合わせて⼤縄をとぶ」という活動を通して、⼦どもたち⾃⾝が協⼒して問題を解決する⼒や、励まし
合い関わり合いながら互いを⼤切にする⼒を付けていくことが⽬的です。勝ち負けだけを⽬標にするのではなく、練
習の過程でチームがもっと仲良くなること、助け合えるようになること、⼀⼈⼀⼈がもっと温かい⼼を持てるように
なることなど、「⽬に⾒えない値打ち」を⼤切にするのが峰⼭⼩学校の「⼤縄とび⼤会」です。
５・６年⽣は、これまで学年集会等を通して、みんなが気持ちよく練習できる⼯夫をし、⾃ら考えて動くことなどを
決意してきました。
今⽇は、５・６年⽣が⾚・⽩・⻘の各チームに分かれて各チームのめあてを考えたり、どんな⼤縄とび⼤会にしたい

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=johl0ac9t-20#_20


のか⼀⼈⼀⼈の思いを交流したりしました。
⼤縄とび⼤会は、１⽉２４⽇（⽊）の予定です。

11:54

2018/12/04 授業づくり 頑張っています | by ホームページ管理者

11⽉の間、峰⼭⼩学校では「学習強化⽉間」でした。
この期間中、⼦どもたちの家庭学習充実などの取組を進めました。また、先⽣も「できる・分かる・学び合う授業」
の充実に努めてきました。
峰⼭⼩学校は、⼦どもたちが考えを出し合いながら、聴き合い、話し合い、教え合って深く学び、将来に⽣きて働く
学⼒をつける授業づくりを進めています。
峰⼭⼩学校の⼦どもたちも、先⽣も、頑張っています。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo0eojm7k-20#_20


▼⼦どもたちの机の配置などを⼯夫し、学び合いを深めています

▼ビデオカメラで撮影し、よりよい授業を研究している先⽣もいます

10:11

2018/12/03
６年⽣ ミクロの世界をのぞき
ました

| by ホームページ管
理者

京丹後市には、素晴らしい活動・活躍をしておられる⼈や企業がたくさんおられます。⾝近な地域でそのような⼈や
仕事と出会い、⽣き⽅・考え⽅に触れ、⾃分の将来の夢や希望を思い描くことは、⼦どもたちの成⻑にとって⽋かす
ことができないことです。
今⽇は、６年⽣が、地元峰⼭町にある「株式会社 積進」様に来ていただました。精密加⼯の技術で、宇宙、航空、
医療など最先端の分野で活躍しておられる企業です。
出前授業として、「ミクロの世界をのぞいてみよう」と題して、顕微鏡をのぞかせていただいたり、精密⾦属加⼯の
お話を聞かせていただいたりしました。⾼精度の顕微鏡を使った観察では、雑誌の写真や⼈の髪の⽑を⾒せていただ
き、⽬に⾒えない⼩さな世界の不思議を体験しました。
⼦どもたちは、この地域に最先端の技術をもった企業があることを知り、郷⼟への愛着や誇りをはぐくんでくれたこ
とと思います。
京都府丹後教育局の「ＴＡＮＧＯ⼦ども未来プロジェクト」事業に応募し、実現した学習です。積進（株）様をはじ
め、お世話になった皆様、本当にありがとうございました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo1bx1cga-20#_20


21:36

2018/11/29 児童会の全校遊びをしました | by ホームページ管理者

児童会の取組で、全校児童が体育館に集まって「新聞折りじゃんけん」をしました。
「男⼥関係なく遊んで、名前を覚え、仲良くなろう」という⽬的です。
新聞紙のシートの上にチーム全員で並び、児童会本部役員とじゃんけんをします。負ければ新聞を⼆つ折りにしてい
きます。新聞紙が⼩さくなるたびに、チームの団結を発揮しなければなりません。
２０分間の短い全校遊びでしたが、異年齢の仲の良さが発揮された、とても楽しい集会になりました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jonyhycr3-20#_20


最初は⼤きかった新聞紙も・・・

 

だんだんと⼩さくなり・・・ おんぶに、だっこも

 

最後はみんなで助け合って何とかセーフ︕

12:41

2018/11/28 ６年⽣ 薬物乱⽤防⽌教室 | by ホームページ管理者

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joqbjmtfk-20#_20


社会的な問題になっている薬物乱⽤について、峰⼭⼩学校では系統的な教育を進めています。
今⽇は、６年⽣が丹後保健所から講師をお招きし、薬物について教えていただきました。
薬物の種類や特徴、体への作⽤など正しい知識を学ぶとともに、絶対に⽢い考えで試したりしてはならないことな
ど、危険薬物の恐ろしさについて考えました。また、もし友達などから誘われた時にはどう⾏動するのか、実際にロ
ールプレイを通して考え体験しました。

18:34

2018/11/28
３年⽣ 農園の⾒学に⾏きまし
た

| by ホームページ管理
者

３年⽣が、弥栄町で有機農業を実践しておられる農場に⾒学に⾏きました。安⼼・安全でおいしい給⾷の⾷材もお世
話になっている農場です。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joor4q5dy-20#_20


⽣産者の⽅から、農場の様⼦やお仕事などについてお話を聞かせていただいたり、ニンジンの収穫を体験したりさせ
ていただきました。

収穫したたくさんのニンジンは、⼦どもたちへのお⼟産です。それぞれの家庭に持ち帰ったり、給⾷に使ったりさせ
ていただきます。

14:20

2018/11/28
４年⽣ 睡眠と⽣活リズムについ
て考えました

| by ホームページ
管理者

４年⽣では、保健指導の⼀環として、睡眠について学びました。養護教諭の先⽣が指導する学習です。
睡眠の役割や⼤切さについて考えた後、学校から帰ってからの⽣活を書き出してみました。そして、睡眠を⼗分に取
るためにどのような⽣活リズムをつくっていったらよいのか、考え合いました。
ご家庭でも、⼦どもたちの⽣活リズム改善への応援、よろしくお願いします。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joj15fozj-20#_20


14:08

2018/11/26 ⼿話について学びました | by ホームページ管理者

４年⽣では、総合的な学習の時間などに、すべての⼈が⾃分らしく幸せに暮らしていくための社会づくりをテーマに
した学習を進めています。
１１⽉２６⽇（⽉）には、京丹後市聴覚⾔語障害センターの⽅や、センターを利⽤されている皆様に来ていただき、
お話を伺ったり⼿話を教えていただいたりしながら、学びを深めました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jovvzs3la-20#_20


21:10

2018/11/26
PTA「ロバートのおもしろ実験教
室」がありました

| by ホームページ
管理者

11⽉23⽇（⾦）、ＰＴＡ⽂化厚⽣部の事業で「ロバートのおもしろ実験教室」がありました。
「京丹後のでんじろう」こと、平井邦⽣様にお越しいただき、親⼦ともに科学の不思議な世界を体験しました。
参加した⼦どもたちの中から、将来、世界で活躍する科学者が⽣まれるかもしれません。

 

   

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jouz3kmc9-20#_20


06:16

2018/11/22 ストーブを出しました | by ホームページ管理者

ずいぶんと肌寒い⽇が続くようになりました。いよいよ冬の訪れを感じます。
峰⼭⼩学校では、今⽇がストーブの設置⽇です。５・６年⽣児童が、倉庫から重いストーブを運び出し、教室に設置
してくれました。
温かい教室の中で、しっかりと学習に取り組んでいきます。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo5epk6kk-20#_20


18:07

2018/11/22
６年⽣が中学校体験授業に⾏き
ました

| by ホームページ管
理者

峰⼭学園⼩中⼀貫教育の取組として、６年⽣が中学校の体験授業に⾏きました。
それぞれが希望する教科に分かれて、峰⼭中学校の先⽣⽅に授業をしていただきました。
中学校の授業を体験することと同時に、他の⼩学校の友達と仲良くなることも⼤きな⽬的です。中学校の先⽣⽅に
は、グループで交流したり対話したりする授業を⼯夫していただき、初めは緊張していた⼦どもたちも、授業の終わ
りには楽しく話ができるようになっていました。
中学校進学に向けて、⼤きく期待を膨らませることができた体験授業でした。

▲中学校の体育館に集合

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jou548fy4-20#_20


▲国語

▲社会

▲数学

▲数学



▲理科

▲英語

17:00

2018/11/21
コンクール⼊賞者を表彰しまし
た

| by ホームページ管理
者

全校集会で、京都府⼦ども読書本のしおりコンテスト、 愛⿃週間ポスターコンクール、緑化運動ポスターコンクール
に⼊賞した⼦どもたちへ、賞状を渡しました。
⼊賞した皆さん、本当におめでとうございました。
また、⼊賞はできなかったものの、すべての⼦どもたちが⼼をこめて⼀⽣懸命に作品づくりに取り組みました。取組
の過程を⼤切にできる峰⼭⼩学校の⼦どもたち、とても素敵です。

20:45

2018/11/21
３年⽣ スーパーマーケット⾒
学

| by ホームページ管理
者

３年⽣は、社会科の学習で、地域のスーパーマーケットに⾒学に⾏きました。
店⻑様に案内していただき、普段は⾒ることのできないバックヤードなども⾒せていただきました。また、スーパー
マーケットの様々な⼯夫も聞かせていただきました。
商品のこと、仕⼊れのこと、売るための⼯夫、働く⼈たちのことなど、たくさんの質問にも答えていただき、とても
よい学習になりました。これから、学校でしっかりとまとめていきます。
お忙しい中、本当にありがとうございました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=joe7cmrkk-20#_20
http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=johtzxvf0-20#_20


18:10

2018/11/21
観察池再⽣プロジェクト 池の名
前を募集

| by ホームページ管
理者

エジソン学級では、学校の観察池をたくさんの⽣き物が住む池にしようと、これまで３年間、「観察池再⽣プロジェ
クト」に取り組んできました。今では、たくさんの⽔⽣植物と⿂が住み、多くの種類の昆⾍が集まる素敵な池に⽣ま
れ変わっています。
この池の⽔⽣植物をもっと増やしていくために、中庭に⼩さな池をつくりました。この池で⽔⽣植物を育て、学校だ
けでなく、地域にも広げていけないかという計画です。
エジソン学級では、この池の名前を全校から募集することにしました。そこで、今⽇の学校集会で、「この池に名前
を付けたいと思います。全校の皆さんから名前を募集します。」と発表しました。

http://www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-es/cms/index.php?key=jo7jplx1c-20#_20


どんな名前が集まるでしょうか。楽しみです。

▲学校集会で全校のみんなにお願いしました

▲新しくつくった池です

▲応募箱やポスターもつくりました



▲プロジェクトで取り組んできた観察池（７⽉のようす）

18:05


